

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Seperti diketahui bahwa akuntansi memegang peranan yang sangat penting dalam dunia bisnis, karena akuntansi dapat memberi keterangan dan informasi mengenai data yang dinyatakan dalam angka-angka yang digunakan oleh pimpinan dalam pengambilan keputusan. Untuk mendapatkan data dan informasi mengenai keuangan haruslah memiliki sebuah sistem akuntansi yang baik, yaitu sesuai dengan prinsip-prinsip dan standar akuntansi yang lazim.

Pada perusahaan yang berskala kecil, pimpinan perusahaan masih mampu untuk melakukan pengawasan langsung terhadap segala aktifitas perusahaan yang ia pimpin. Akan tetapi bagi perusahaan yang besar, pengawasan langsung oleh pimpinan tidak dapat dilakukan, karena begitu banyak dan kompleksnya kegiatan yang dilakukan perusahaan, baik yang bergerak di bidang perdagangan, industri maupun jasa, baik yang berskala kecil ataupun perusahaan yang besar akan mengaplikasikan suatu pengendalian internal yang dianggap baik dan sesuai untuk diterapkan di dalam perusahaan sesuai dengan yang diharapkan oleh pemiliknya.

Dalam hal ini akuntansi dapat memberikan keterangan atau informasi yang diperlukan agar pimpinan dapat mengawasi segala kejadian dalam perusahaan dan pada akhirnya akan membantu pimpinan dalam mempertanggungjawabkan segala aktifitas perusahaan khususnya masalah keuangan kepada pemilik atau pemegang

saham. Disamping laporan keuangan harus dilaporkan kepada pemilik perusahaan, juga dilaporkan kepada pihak lain yang berkepentingan di luar perusahaan seperti kreditur dan pemerintah dalam hal ini jawatan pajak.

Disebabkan uang kas merupakan satu unsur aktiva perusahaan yang paling mudah disembunyikan, maka diperlukan adanya suatu sistem pengendalian internal yang baik terhadap kas agar kemungkinan penyalahgunaan atau penggelapan terhadap uang kas dapat diperkecil. Semakin efektif pengendalian internal pada suatu perusahaan maka keselamatan atau keamanan harta perusahaan akan dapat lebih terjamin.

Berdasarkan uraian di atas, penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul : “STRUKTUR PENGENDALIAN INTERNAL KAS PADA PT. CHAROEN POKPHAND INDONESIA MEDAN”.

B. Perumusan Masalah

Pengendalian internal mempunyai cakupan yang sangat luas sehingga penulis membatasi permasalahan tentang bagaimana struktur pengendalian internal kas yang ada pada PT. Charoen Pokphand Indonesia Medan, “apakah pengendalian internal kas sudah disusun sesuai dengan struktur pengendalian internal yang baik”.

Mengingat penelitian ini bersifat studi eksploratif maka tak ada hipotesa yang dirumuskan oleh penulis.